
令和３年度第３回 

公立大学法人公立はこだて未来大学教育研究審議会議事録 

 

１ 日 時  令和３年６月７日（月）１５：００～１５：３８ 

２ 場 所  オンライン開催 

３ 出席者 

委    員：片桐学長（議長），川嶋副理事長，平田副学長（理事），佐藤（任）事務

局長（理事），三上副学長（情報ライブラリー長），鈴木（恵）副学長

（社会連携センター長），稲村研究科長，木村学科長，佐藤（直）学科

長，大場システムデザインセンター長 

  オブザーバー：長崎高度ＩＣＴコース長，鈴木（昭）教務委員長，迎山学生委員長 

事 務 局：杉村企画総務課長，佐藤（修）財務・研究支援課長，亀田教務課長 

 

４ 議 事 

 (１) 審議事項 

  ① 教員公募について 

   ・ 川嶋人事委員長から，資料１に基づき，教員公募について説明があり，原案のと

おりに了承された。公募について，教授会前に教員へアナウンスをした上で，早め

に開始したい旨の提言があり，進めることとなった。 

 

② 令和２年度業務実績報告書（案）について 

   ・ 杉村企画総務課長から，資料２に基づき，令和２年度業務実績報告書（案）につ

いて説明があり，原案のとおりに了承された。委員各自で内容を確認し，もし何か

あれば今週中までに事務局へ連絡してほしい旨の説明があった。 

 

③ 理事長選考会議委員の選出について 

・ 杉村企画総務課長から，理事長選考会議委員の選出について説明があり，教育研

究審議会委員の中から，稲村研究科長，木村学科長，佐藤（直）学科長の３名が選

出された。 

 

④ 大学院再入学について 

   ・ 稲村研究科長から，資料３に基づき，大学院再入学について説明があり，原案の

とおりに了承された。学則の変更はなく，取扱要領等で対応していくことになる旨

の説明があった。 

 

 (２) その他 

  ① 成績に関する異議申し立て期間について 

・ 鈴木（昭）教務委員長から，成績に関する異議申し立て期間を学生に明示するこ

とに関して，今後教務委員会にて検討していくことについて確認があり，進めるこ

ととなった。 



 

② クォーター制について 

・ 片桐学長から，クォーター制ＷＧについて情報共有があり，たたき台案を作り，

各コースで検討してもらう予定である旨の説明があった。 


